

Kleine Anfrage
der Abgeordneten Frau Rock und der Fraktion DIE GRÜNEN

Mobilität von Mitgliedern der Bundesregierung

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Trifft es zu, daß der Bundesminister für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit weiterhin seinen Hauptwohnsitz in Mainz hat und daß er sich täglich mit dem Dienstwagen zwischen Bonn und Mainz hin und her fahren läßt?
2. Warum benutzt der Bundesumweltminister nicht die umweltfreundliche Bahn für seine Fahrten zwischen Wohnung und Arbeitsplatz?
3. Ist dem Bundesminister nicht zuzumuten, wenigstens unter der Woche an seinem Dienstort zu wohnen?
4. Hat der Fahrer, der diese Fahrleistung täglich erbracht hat, das Bundesverdienstkreuz erhalten, wenn ja, wofür?

Bonn, den 13. Februar 1989

Frau Rock

Dr. Lippelt (Hannover), Frau Oesterle-Schwerin, Frau Dr. Vollmer und Fraktion

